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先日、１年生だけの下校班がありました。正門で見送ると、

１年生だけでも、車が来るときちんと止まって、車が通り過ぎ

るのを待っていました。できるようになったのは上級生のお

友だちと一緒に登下校して学んだからです。上級生の子がし

っかりやることで下級生もできるようになるという証である

こと、高学年の良い学校は良い学校という話を再度子どもたちにしました。

このことに関して、先日、絹地区の他校の保護者の方から、延島小の子どもたちの登

校の様子を褒めていただきました。その方は延島を通って仕事に行かれるそうです。登

校班の子どもたちが必ず止まって、車の方を見て、会釈をしてくれるということです。

車がきたときに挨拶することまでは指導していませんでしたが、徐行してくださること

に、自然と会釈ができていたのかもしれません。延島小の子どもたちの行為が、地域の

方、地域を通る方の心に響いたのでしょう。

夏の陸上大会に向けて主に上学年の練習を行っています。小規模校ではよほどのこと

がない限り入賞することは難しいのですが、レース等で最後になってしまっても、出場

したいという思いの子がたくさんいることに感動しました。実は、6月１８日(土)に小山

市総合選手権大会陸上の部が開催されました。延島小は５名しか参加しませんでしたが、

全員、持てる力を十分に発揮して頑張ってくれました。残念ながら、入賞はできません

でしたが、参加したうちの一人の子は、「今年は延島小最後の年だから、いろいろなこと

にチャレンジする。」という思いで参加したということです。

一生懸命やっている姿は見ている者に必ず何かを伝えてくれます。応援に来てくださ

った保護者の方々も、どんな順位でもどんな記録でも、子どもたちが一生懸命やってい

る姿を応援していました。出場した子どもたちは、記録や順位は後ろの方でしたが、テ

ントに戻ってきたときの顔は充実感いっぱいで、学校の記録より良かったとか、昨年度

より伸びたとか話していました。最後の競技は午後１時過ぎになりましたが、全員最後

まで応援して解散しました。次は夏の大会。また、自分の精一杯の力を発揮してほしい

と思います。

絹義務教育学校開校に向け、新しいＰＴＡを立ち

上げるための話合いがもたれています。小学校課程

(前期課程)と中学校課程(後期課程)が一緒になった一つの学校ということで、ＰＴＡ役員

や会費はどうするのか等、毎回長い時間をかけ、４校の教頭、ＰＴＡ会長、副会長の代

表、４校校長の代表が集まって話し合っています。その会議の中から廃品回収について

は、次年度以降も絹地区全域を対象に実施いていくことなりましたのでお知らせいたし

ます。
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大変良い天気のもと、元気に別所山 珍しい昆虫をたくさ

公園まで歩いてきました。子どもたち ん知ることができまし

は疲れたかもしれませんが、こういう活 た。博物館の先生は何

動を行いながら、頑張る力が育ってきます。にでも興味を示し、反

捕った虫もみんなが見せてくれました。お手伝い 応してくれる３年生な

いただいた保護者の皆様大変ありがとうございま ので、すばらしいと褒

した。 めてくださいました。

暑い中を一里塚の花植 ４年生の社会科見学の

えを行ってきました。６ カードに「3つの心」を書

年生が丁寧に植えまし いている児童がいました。

た。散歩等で行かれた 「本気で勉強する心」の

ときにはぜひご覧にな 「真剣に話を聴く」等で

ってください。 した。学校で学んでいることを学校外でもできるよう

にすることがすばらしいです。

小山食育フェアで小学生

のカルタ取り大会がありま

年度末に6年生が蒔いて した。4年生の、古沢航士さ

くれたジャガイモの収穫 ん、中野杏音さん、谷田貝

が行われました。昨年度 心美さんが代表で出場しま

よりも豊作でした。小さ した。初戦で大谷南小に1枚

なバケツで何回もリヤカ 差で勝ちましたが、そのあと2試合1枚差で負け

ーに運びました。畑のあちらこちらで「大きい てしまいました。学校で練習した力を十分発揮し

のとれた。」と声が聞こえていました。 て頑張っていましたが、残念ながら決勝に進める

２位以内に入ることができませんでした。

先日の授業参観では大変お世話になりました。また、その後の「ＰＴＡ理事会」と「閉

校記念事業委員会」でもいろいろ考えていただきありがとうございます。２５日(土)には

オブザーバー(睦会会長、田んぼの学校実行委員長、学校運営協議会準備委員、認定こど

も園園長、各自治会長)の会議を開き、記念事業委員会の各部の話合いの結果を報告して、

御意見をいただきました。閉校の記念行事を始め、児童への記念品や一般の記念品、記

念誌等に地域ならではの御意見をいただき、今後参考にしていきたいと思っています。

特に、ＰＴＡの廃品回収を

認められ、代表で感謝状をい

ただいてきました。

新たに３名のお友だちが自学ノート１冊目終了になりましたので、がんばり賞を送り

ました。３年 篠﨑天良さん、3年 新橋煌大さん、5年 安田一愛さんです。とてもき

れいに整理され、一生懸命学習している様子がよくわかりました。


